

PKW Bergung A2

Datum

30.05.2015

Titel

PKW Bergung A2

Ort

A2, RiFb. Wien, 10,5 km

Fahrzeuge

Abschleppachse, KRF-S, TLF-A 2000

Beschreibung

Am 30. Mai 2015 um 21:28 Uhr wurde die Freiwillige Feuerwehr Laxenburg, von der BAZ Mödling, zu einer Fahrzeugbergung nach Verkehrsunfall auf die Südautobahn in Fahrtrichtung Wien alarmiert.

Nach einem Auffahrunfall kamen zwei Fahrzeuge auf dem ersten Fahrstreifen verkehrsbehindernd zum Stillstand.

Auf Anweisung der Autobahnpolizei wurde ein PKW mittels Abschleppachse zur Pannenbucht transportiert und gesichert abgestellt. Das zweite Fahrzeug wurde mit der Abschleppstange von der Autobahn verbracht.

Die Feuerwehr Laxenburg stand mit drei Fahrzeugen und 16 Mitgliedern eine Stunde im Einsatz.

Weitere Berichte unter:

[Fireworld](#)

[regioNews](#)

Bilder



